



Quadri propone debate entre presidenciables de la oposición: Estoy listo para participar



El diputado del PAN, Gabriel Quadri, propuso que los aspirantes a la candidatura presidencial de la oposición participen en un debate y se dijo listo para asistir.

A través de su cuenta de Twitter, Quadri, quien buscaría la Presidencia de la República por segunda vez, expresó: “Debe haber uno o varios debates entre los aspirantes a ser candidatos a la presidencia de la oposición en 2024. Yo estoy listo para participar”.

Gabriel Quadri no milita en Acción Nacional pero eso no le impedirá participar en el proceso interno que organizará el partido para sumar a los aspirantes de la oposición que aspiran a la candidatura, tan solo de su bancada se encuentra el diputado y presidente de la Cámara, Santiago Creel.

No obstante, el excandidato presidencial ha sido señalado como “transfóbico”, incluso tiene una sanción en su contra por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por comentarios contra la diputada Salma Luévano.

Por comentarios publicados en redes sociales contra la diputada, Gabriel Quadri deberá permanecer dos años y nueve meses en el Registro Nacional de Personas Sancionadas en materia de Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género, sin embargo su derecho a participar en algún proceso de elección popular continúa intacto.

Quadri se une a la amplia lista de aspirantes de la oposición que buscan la candidatura para enfrentar a Morena en las elecciones de 2024, se encuentran los políticos Lilly Téllez, Santiago Creel, Mauricio Vila, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, Miguel Ángel Mancera, Silvano Aureoles, entre muchos otros, quienes podrían aceptar la invitación a debatir.

<https://politico.mx/quadri-propone-debate-entre-presidenciables-de-la-oposicion-estoy-listo-para-participar>